

# Sof deportes en el mundo

## FUTBOL

### El partido de esta tarde en Gal: Unión Club-Baracaldo

Digamos con entera franqueza: no esperábamos que este partido hubiese despertado en la afición tanto interés. Vamos comprobando que los aficionados en gran número se disponen a acudir al campo irunes para presenciar la lucha que los iruneses y los del Baracaldo van a sostener esta tarde.

Desde luego que la atención se ha puesto de la importancia de este encuentro para la puntuación de los equipos que participan en el grupo y aspiran a clasificarse para las siguientes eliminatorias de la Copa de España. Muchísimos hay que opinan que entre estos dos Clubs está el que ha de representar a las dos provincias hermanas en las eliminatorias intermedias. Porque si bien Irún perdió con el Donostia, hace ocho días en Atocha, bien se vió que el Unión quedó privado a poco de dar comienzo el partido de dos de sus mejores elementos. Y que luchando nueve contra once tuvieron los unionistas todavía ánimo suficiente para no sólo sujetar al once contrario sino también para crearles situaciones apuradas, que denotan hasta qué punto son esforzados los jugadores blanquinegros.

Los iruneses saltarán esta tarde al campo dispuestos a dar de sí cuanto pueden y que pueden mucho es incuestionable. Saltarán con la voluntad firmísima de alcanzar la victoria, de obtener el triunfo. Los importa muchísimo para los partidos sucesivos. Leerá la clasificación.

Por su parte el Baracaldo hará lo propio. Saben los metalúrgicos que Irún está con un ánimo y con un entusiasmo extraordinario. Y saben, asimismo, que presentándose los iruneses así, tiene que costarle el ganar. Aunque no escatimen esfuerzos. Aunque pongan a contribución su resistencia, su buen juego, su acometividad. Todas las

excepcionales cualidades que le son características.

Viéndole jugar al Baracaldo dijo el seleccionador nacional que sería el hueso duro para todos sus demás contrincantes. Sin figuras ases forman un conjunto fuerte, disciplinado y potente. Hemos ido viendo que García Salazar no se equivocaba. Al Baracaldo en todas las competiciones no hay que perderle de vista.

El partido dará principio a las cuatro menos cuarto de la tarde. Buena hora para todos! —X.

#### Erandio - Donostia

Esta tarde el Erandio recibirá la visita del Donostia en encuentro de fase preliminar para la Copa de España.

El Erandio ha conseguido la firma de Valle, que le ha sido cedido por el Atlético, y de Monasterio, que había regresado de Valencia, donde ha estado jugando con el Gimnástico con notorio éxito.

El equipo que ha formado el Erandio es éste:

Cobos; Aldazabal, Luisón; Cavia, Torralbi, Garay; Loredo, V. Aldazabal, Valle, Trillo y Monasterio.

El Donostia enviará el siguiente equipo:

Rojo; Arana, Izaga; Unzueta, Dagueñarres, Mata; Arrieta, Cholín, Lecalle, Juaristi y Ortega.

#### C. D. Euzkalduna

Se ruega a todos los jugadores fichados por este Club se presenten hoy, domingo, el primero de marzo a las diez de la mañana en el campo de Larzabal para jugar un partido amistoso.

La Directiva

### Cómo se alinearán el Madrid y el Atlético

El Madrid se traslada a Valencia y el Atlético recibe la visita del Osasuna.

La alineación del Atlético será la siguiente:

Pacheco; Mesa, Alejandro; Gabilondo, Marculeta, Ipiña; Marín, Arocha, Eliegegui, Chacho y Lazcano.

Por su parte, el Madrid presentará un buen equipo, en el que formarán Zamora y Quincoces. La formación será ésta:

Zamora; Ciriaco, Quincoces; P. Requeiro, Bonet, Saute; Kellemen, L. Requeiro, Sañudo, Hilario y Emilín.

### Cuello y Juárez no podrán jugar

Madrid. — En la Federación Española de Fútbol se ha recibido un cablegrama de la Argentina, en el que el organismo superior del fútbol de aquel país niega la autorización para que los jugadores que fueron del River Plate Cuello y Juárez actúen oficialmente por el Atlético de Madrid, con el que han firmado su ficha.

### La eliminación del Elche

Madrid. — La Federación Española de Fútbol se ha visto obligada a eliminar al Elche de la competición para la Copa de España porque el Club ilicitano no se ponía al corriente en sus relaciones económicas con el organismo superior del fútbol hispano.

### El equipo del Arenas

Bilbao. — El Club de Guecho presenta en su lucha contra el Celta de Vigo del próximo domingo este equipo:

Eguizábal; Aguirre, Arratea; Silvosa, T. Aguirre, Pérez, Larondo, Gozalo, Gurruacha, Ruto y Zuloaga.

### Florenza, abandona el fútbol

Oviedo. — Se ha recibido la noticia del fallecimiento del padre del guardameta Florenza, que residía en Barcelona.

Con este motivo, dicho jugador, que pertenecía al Oviedo, ha comunicado al Club su decisión de abandonar la práctica del fútbol, pues a instancias de sus familiares se hará cargo de los asuntos de su padre.

## EL DEPORTE VASCO

### Las interesantes jornadas de ayer en el Urumea y en el Moderno EN EL MODERNO

Sábado, 29 de febrero de 1936.

Primer partido, a remonte.

LARRAMENDI y AMENABAR I (rojos) 37.

ESCUADERO y LESACA (azules) 45.

Saques, Larramendi y Escudero del 11 y medio.

Dinero, 40 rojos, 36 azules.

Igualadas, 2, 19, 25, 26, 30, 31.

Domino.

Segundo partido, a remonte.

IRUN y ECHAVE I (rojos) 40.

GOROSPE y MIGUELENA (azules) 39.

Saques, Irún del 11 y medio y Gorospe del 11.

Dinero, a la par.

Igualadas, 2, 5, 6, 15, 16, 18, 28.

Domino.

Tercer partido, a remonte.

ARANO I y LECUONA (rojos) 30.

SALSAMENDI y CAMPOS (azules) 28.

Saques, Arano del 11 y medio y Salsamendi del 11.

Dinero, a la par.

Igualadas, 10, 11, 12, 26.

COMENTARIOS

Regular fué la jornada de ayer en el frontón Moderno. En el primero salió el dinero a favor de los rojos en la proporción de 40-36. Desde su comienzo vimos que por el desarrollo del mismo partido sería muy posible un cambio, pues los azules venían dispuestos a cambiar las tornas.

Af vimos cómo los favoritos después de la igualada al tanto tuvieron que hacer grandes esfuerzos para poder mantenerse en un terreno que les permitiera pensar en llevarse el partido, pues los azules no les daban cuartel. Así ocurrieron las igualadas a los tantos 19, 25, 26, 30 y 31. Ya desde este último encuentro los azules por medio de Lesaca que estuvo hecho todo un maestro consiguieron destacarse saliendo definitivamente por delante para llegar al tanto final cuando sus contrarios tenían 39. El artifice de la victoria fué sin duda Lesaca, que estuvo formidables brindándonos unas jugadas muy meritarias.

En el segundo se dió el dinero a la par. Fué también un bonito partido mendiando las igualadas que se registraron a los tantos 2, 5, 6, 15, 16, 18 y 28. Desde aquí salieron los rojos, pero los rivales mantenían en buen ritmo por delante ligeramente aventajados los terreno de lucha, así fué todo el partido llevando los rojos al tanto final por la mínima diferencia.

En el tercero también fué partido con dinero a la par. Fué también un partido algo entretenido, tomando interés al final. Hubo igualadas en los tantos 10, 11, 12 y 28. Llegando al final los rojos por dos tantos de diferencia.

EL GRAN PROGRAMA DE ESTA TARDE

Para hoy y en la imposibilidad de venir Ubilla I, se ha combinado un excelente partido en el que formarán pareja los veteranos Carmelo Echave y Mondragón contra los guetarristas Ulacia y Aramburu.

Casi, sale ganando el público con este encuentro, pues tanto Carmelo como el de Mondragón se encuentran en excelente forma y dadas las grandes simpatías que ambos cuentan entre la afición, todo hace prever una excelente entrada.

A continuación tendrán lugar dos buenos partidos a remonte entre los mejores pelotaris de dicha especialidad de este cuadro.

EN EL URUMIA

Sábado, 29 de febrero de 1936.

Primer partido a remonte.

JURICO y ZUMETA (rojos), 45.

SALAVERRIA II e IRIGOYEN II (azules), 43 tantos.

Saques: los delanteros del once y medio.

Dinero: a la par.

Igualadas: a 7, 29, 30, 33, 34, 35, 36, 38, 39, 40 y 41.

Domino de bando: igualado.

Segundo partido, a remonte.

IRAOA y BENGOCHEA, (rojos), 35.

IZAGUIRE y MUGICA II (azules), 45.

Saques: los delanteros del once y medio.

Dinero: azul (40 a 33).

Igualadas a 7, 10, 11, 28.

Domino de bande: azul.

COMENTARIOS

La jornada da ayer en el Urumea, se vió muy concurrencia pues como sábado inglés se celebraron dos interesantes partidos de remonte.

Jurico y Zumeta rojos, se enfrentaron en

el primer partido a Salaverría II e Irigoien II, azules, correspondiendo el saque a los delanteros del once y medio.

Los catedráticos que ofrecieron las travesías sin distinción por ningún bando, vaticinaban un partido igualado por la nivelación de fuerzas que sobre el papel arrojaba la combinación.

En efecto la lucha desde el principio adquirió un tono de gran emotividad, ya que los cuatro pelotaris en el afán de salir triunfantes, pusieron un ardor y entusiasmo tal que sacaron uno de los más bellos partidos de la temporada.

La gran cantidad de igualadas que hubo demuestran bien a las claras, lo competitivo que el partido transcurrió.

Después de mantenerse el resultado final en la mayor incertidumbre, salieron al fin triunfantes tan sólo por dos tantos Jurico y Zumeta.

Iraola y Bengoechea, rojos contendieron en segundo término contra Izaguirre P. y Mugica II azules.

En la continuación de los debuts de los jóvenes le tocó esta vez su turno al simpático "chato" de Mugica II.

No pudo ser más afortunado su salida a la cancha del Urumea, donde junto al pequeño Izaguirre, formaron una pareja admirablemente compenetrada, por lo que les valió la meritaria victoria que alcanzaron sobre sus rivales Iraola y Bengoechea.

Simplicidad por delante en el tanteador, llevaron la iniciativa dominando a un Iraola, un poco fatigado por los partidos que sucedieron, llevó jugados y a un Bengoechea que todavía no ha encontrado su forma.

El marcador al final señalaba 45-35.

EL BONITO PROGRAMA DEL DOMINGO

A falta de los auténticos "ases" del remonte, habrá esta tarde en el Urumea, dos partidos que tienen el suficiente interés de hacer llegar a los aficionados hasta la Catedral del Remonte,

Jugarán en primer término los hermanos Salaverría contra Mina y Aramburu I.

Y a continuación Arbeloa y Goicoechea se enfrentarán a Solaverri y Mariñ.

FRONTON URUMEA

TELÉFONO 1-56-93

HOY DOMINGO A LAS TRES Y MEDIA

Dos interesantes partidos Dos

A PRECIOS POPULARES

Primer partido:

SALAVERRIA HERMANOS (rojos)

contra

MINA y ARAMBURU (azules)

Segundo partido:

ARBELOA y GOICOECHEA (rojos)

contra

SOLAVERRI y MARICH (azules)

Taguillas de 11 a 1 y de 2 en adelante.

LA DESPIDIDA DEL CARNAVAL, hoy en Urumea, promete resultar algo verdaderamente alegre y divertido. Tarde y noche DOS GRANDIOSOS festivales de baile, con innumerables sorpresas.

PELOTAZOS

Echave V, juega hoy en el Municipal de Vergara.

Contra: Eguia.

Vean:

Echave V y Chiquito de Mallavia contra Eguia y Artáman.

Bien. Pero quedamos en que Echave V, nos "debe" un partido.

Verdad, Pintor?

El duelo Jurico-Salaverría II, se resolvió por dos tantos en favor del maestro estellés.

Pero "Perilita" no quedó conforme con la derrota.

Y esta tarde quiere vengarla.

A costa de Mina.